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НЕУЖЕЛИ
НЕ МОЖЕТ ВЫТЬ!

В разговоре да и в написании,

когда рассказ идет о человеке, ча-

сто употребляется уже устоявшее-
ся словосочетание: «судьба его

(или ее) забросила...». Что же ка-

сается Вячеслава Дмитриевича
Стружинского, то эти слова надо

понимать буквально. В 1941 году

студент Ленинградского институ-

та физкультуры в числе отряда

«лесгафтовцев» с парашютом при-

землился в нашем крае, занятом
немцами, с целью оказания помо-

щи в организации партизанских
отрядов. Был он бойцом прослав-

ленного отряда С. А. Сергеева,
заместителем командира разведки

отряда. Это человек, которому до-
велось испытать, пережить и раз-

делить вместе со сланцевскими

партизанами и подпольщиками не-

обычайно тяжелую жизнь и борьбу
тылу врага. Был ранен, а подле-

чившись в партизанском госпита-

ле, снова вставал в боевой строй.
-- —уЛншь поостыла радость победы

и освобождения края, ставшего за

три с лишним года родным, сразу
же окунулся в другие заботы: ну-

жно было восстанавливать хозяй-
ство, налаживать мирную жизнь.

И тут требовались люди с чистой
совестью и душой, трудолюбивые
и инициативные.

В трудовой биографии Вячеслава

Дмитриевича есть все, характер-

ное для беспокойного, неравно-

душного человека, с высокой тре-

бовательностью — прежде всего к

себе. Пройдя войну, связан свою

судьбу со Сланцами, расстался с

мыслью об институте имени Лес-

гафта. Жизнь внесла свои поправ-

ки и подсказала другие пути. Был
ц рабочим на шахте -4s 1, учился —

. ех ал руководителем в рангах на-

чальника участка, заместителя

главного инженера шахты. Опять
учился, получил высшее горное

^газование. Занимал высокий
«ост — главного технолога шахты

№ 2, затем заместитель главного

технолога объединения. Какой бы
пост он ни занимал, всегда был
внимателен и добр к людям. В
первую очередь сослуживцы отме-

чают в нем высокую культуру и

интеллигентность, общительность.
Не случайно поэтому Вячеслав
Дмитриевич никогда не находился

в тени, вне внимания. В коллек-

тиве охотно ему отводили роль то

председателя профкома, то секре-

таря парторганизации, пропаганди-

ста. Да и сам он, наверное, и не

припомнит дня, чтобы голоза была
свободна от мыслей об обществен-
ном деле. И тем не менее его

внимания и заботы хватало и до-

ма, в семье, детям, внукам. А по-

тому о Стружинских никто и нико-

k гда не слышал плохого слова.

Сегодня Вячеславу Дмитриеви-
чу 70 лет. всего несколько лет,

как он, как говорится, на заслу-

женном отдыхе. Но отдых отдыху

— разница. У Стружинского он

активный. Он по-прежнему в числе

организаторов ветеранских дел в

шахтерском объединении, п'горо-
I Де, участвует в выборной кампа-

нии, к нему по-прежнему идут лю-

ди за советом, за помощью. Он по-

прежнему деятелен и интересен

; как личность. Много трудится в

: с аду-огороде, любит природу и до

I сих пор не изменяет спорту: его

I часто можно встретить на лыжне.

А потому он как бы всегда мо-

\ лод. Остается лишь пожелать

Вячеславу Дмитриевичу доброго
3 ДРавия, бодрости и благополучия
всякого.

О. СВЕТЛОВА.

ВСТРЕЧИ С ИЗБИРАТЕЛЯМИ
|/ завершению близится

предвыборная кампания.
В минувший вторник канди-

дат в законодательное собра

пос. Осьмино и Толмачено В. М. Гришанов и В. В. Ива-

Лужского района. Также в нов -

пос. Толмачево встречались Сегодня такая встреча со-

ние Ленинградской области с избирателями и кандидаты стоится в Сланцах в Доме
А. П. Топчанюк провел в законодательное собрание культуры горняков в 18 ча-

встречи с избирателями в области по этому же округу сов 30 минут.

ДЕЛА ЖИВОТНОВОДЧЕСКИЕ О

Очень тяжелым был про-

шедший год для животново-

дов нашего района. Нет ни

малейшей надежды на ста-

билизацию производства и в

этом году. И прежде всего

потому, что слишком беден
рацион кормления скота, а

ведь, как многим, наверное,

известно, именно крепкая

кормовая база является ос-

новой высокой продуктивно-

сти животных. А у нас, в

районе, обеспеченность кор-

мами крупного рогатого ско-

та в текущую зимовку со-

ставила всего 63 процента

от потребности. В расчете

на одну условную голову

заготовлено всего 11,9 цент-

нера кормовых единиц или

5,3 кормовых единицы на

каждый день. Да и то с на-

тяжкой, ибо не все кило-

граммы сена, сенажа или си-

лоса обладают тем высоким

качеством, с учетом которого

и ведется пересчет на кор-
мовые единицы.

Если же рассматривать

эту проблему в разрезе от-

дельных акционерных об-
ществ, то картина склады-

вается еще более удручаю-
щая. Только в АО «Родина»
обеспеченность скота корма-

ми перед вступлением в зим-

не-стойловый период соста-

вила 77 процентов от пот-

ребности, в АО «Осьмин-
ское» и «Сланцевское» —

60 и 53 процента соответст-

венно, а в АО «Старополь-
ское» — и вовсе 43 процен-

та. Такая низкая обеспечен-
ность кормами может га-

рантировать среднесуточ-

ный удой молока от коровы

лишь в 2— -3 килограмма,

да еще за счет тела живот-

ного 1 — 1,5 килограмма, что

в итоге составит 3 — 4 кило-

грамма, что мы и имеем на

сегодняшний день. Так, в

АО «Сланцевское» ежесуто-

чно от коровы получают

всего по 3,5 килограмма, в

«Старопольском» — 2,4 ки-

лограмма, в «Авроре» — 4,7
килограмма, в «Осьминском»
— 4,6 и только в АО «Ро-
дина» они пока держатся на

уровне 6,5 килограмма.

Низкие надои, безудерж-
ный рост цен на все, что

должно обеспечить нормаль-

ную работу производства

сельскохозяйственной про-
дукции, поставили перед зоо-

ветспециалистами и всеми ак-

ционерными обществами од-

ну-единственную, но самую

сложную задачу: как вы-

жить? А выжить можно в

данной ситуации только за

счет сокращения поголовья

скота. И этот процесс «ус-

пешно» продвигается вперед.

Только за прошлый год пого-

ловье коров снизилось на

1300 голов, в том числе в

АО «Старопольское» — на

500 и в АО «Родина» — на

402. На 1 января этого года

в районе имелось 5474 коро-

вы и средняя продуктивность
каждой коровы составила

2390 килограммов, а в 1988
году у нас было 7902 коро-

вы со средней продуктивно-
стью 3205 килограммов. Сей-
час даже трудно поверить,

что не далее, чем в 1990 го-

ду животноводы совхоза «Ро-
дина» надоили от каждой
из 2150 коров по 4027 кило-
граммов молока, и всего за

три года этот показатель

снизился на 1036 килограм-
мов.

Всего лишь три года назад

мы имели валовое производ-
ство молока 25466 тонн, а в

1993 году почти в два раза

меньше — 15240 тонн.

Почему
замедлили

свой бег
„ молочные

рек и“?
Результаты работы жи-

вотноводов в каждом новом

году, как вполне понятно, во

многом зависят и от задела,

который закладывается в

предыдущие два года. Сюда
входит и задел телят, и от-

бор, и выращивание молод-

няка для воспроизводства
стада. Так вот, в 1993 году у

нас в районе родилось 5718
телят, что на 1300 голов ме-

ньше, чем в 1992 году. В пе-

ресчете на 100 коров выход

составил всего 72,6 процен-

та. К тому же, начался бо-
льшой падеж скота. За про-

шлый год погибло 835 телят.

Гибнет не только крупный
рогатый скот, но и поросята.
Их пало за год 1353 голо-

вы. Только за два месяца

текущего года и только в

одном АО «Родина» пало

635 поросят. Это объясняет-
ся тем, что слабый организм

животных не может противо-

стоять болезням.
Крайне тяжело осознавать,

что по всем показателям ра-

боты цеха животноводства

район отброшен на 20 лет

назад. Особенно критическое
положение сегодня в АО
«Старопольское» и «Авро-
ра». В последнем ввиду спе-

цифики производства (дол-
гое время авроровцы специа-

лизировались на производст-

ве нетелей) нет взрослого
стада для продажи, а нете-

лей у них никто не покупа-

ет из-за отсутствия денег, и

опять же из-за того, что не-

чем кормить скот. Рацион
кормления коров в «Старо-
польском» на сегодня состо-
ит всего-навсего из 20 — 25
килограммов силоса. Сено
здесь получают коровы лишь

перед и после отела, а так-

же телята. Иногда всем им

перепадает еще немного
раздавленного овса. И всего

получается 3 — 3,5 кормовых
единицы в день. Если учесть,

что только для поддержания

тела дойной коровы нужно

4 кормовые единицы, то

можно понять, откуда такие

мизерные надои. К тому же,

это единственное хозяйство

в районе, коллектив которо-

го не может купить комби-
корма даже для маленьких

телят. В результате этого то-

лько в январе они вынужде-

ны были забить 47 телят

в возрасте до одного года, а

в феврале — уже 90 телят вы-

было из общей численности

стада крупного рогатого

скота. Так, может, лучше ка-

кое-то количество телят раз-

дать населению, и то на до-

говорных началах будет со-

держать их, как это уже

практиковалось в нашем рай-
оне?

Говоря о бедах и пробле-
мах, которые свалились, сло-

вно с неба, на головы сель-

ских тружеников, не могу

не отдать должное животно-

водам акционерных обществ
«Родина», «Осьминское»,
«Аврора» и «Сланцевское»,
которые, несмотря на труд-

ности, морозы и ничтожную

зарплату, все же стараются

поддерживать порядок и от-

работанную ранее техноло-

гию на фермах. Но и их уси-

лиям есть предел. Если не

изменится в ближайшее вре-

мя политика по отношению

к аграрному сектору, то их

хватит еще года на два, не

более. Правда, государство

пытается хоть как-то помочь

животноводам, выделяя де-

нежную дотацию за сданную

продукцию. Но это так ни- 1|
чтожно, что тонет в общем |(
финансовом дефиците. Так.
в прошлом году за кило-

грамм сданного государству

молока выплачивалось 10,59
рубля, мяса — 57 рублей
05 копеек, за тысячу яиц —

2608 рублей и за килограмм

купленной нетели — 150
рублей. Это в среднем всего-

навсего 1,5 процента от за-

купочных цен. Но даже та-

кие крохи акционерные об-
щества получали с разрывом

в один-два месяца, а за де-

кабрь вообще еще не полу-

чили ни копейки. За весь

1993 год в целом район дол-

жен был получить дотацию

в 319 миллионов рублей, а

получил только 272 миллио-

на, в том числе 22 миллиона
за декабрь.

Вывод из всего сказанного

напрашивается один: в оди-

ночку труженикам ферм, как

и всего аграрного сектора,

не уберечь отрасль животно-

водства от краха. Им нужна

срочная финансовая помощь

и, прежде всего, для закупки

кормов. Иначе будет и даль-

ше сокращаться поголовье,

а вместе с ним и производ-

ство молока, а позже и мя-

са. Но, к сожалению, никто

пока не может заверить се-

льчан, что помощь такую

они получат. Правда, недав-
но вышло постановление об
укреплении экономики сель-

ского хозяйства. Но, как по-
казывает практика, от Ука-
зов, издаваемых в Москве,
огромная дистанция до тех,

кто ждет их исполнения. Но
пока ничего другого, как

ждать и надеяться, не оста-

ется.

Г. СКРЯБИКОВА,
главный зоотехник уп-

равления сельского хо-

зяйства.

ОПЕРАЦИЯ
«СИГНАЛ-2»

За последующие двое суток опе-

рации «Сигнал-2», 14 — 15 марта,

в дежурной части милиции зареги-

стрировано 22 сообщения о пре-

ступлениях и происшествиях, в

течение суток раскрыто 16 из них.

Раскрыто также шесть преступле-

ний, совершенных с января по

март текущего года.

15 марта поступило заявление

от директора АО «Альма плюс» о

том, что из склада, расположенно-

го в подвале дома, похищены вин-

но-водочные изделия. Оператив-
но-следственной группой изобличе-
ны в совершении преступления и

задержаны рабочий межсозхоз » ого

леспромхоза и две неработающие
женщины.

Сотрудниками ОМОН на площа-

ди ДК горняков задержан граж-

данин, который произвел выстрел

из газового пистолета. Ведется
проверка.

Милиционеры патрульно-посто-

вой службы при досмотре личной
автомашины обнаружили и изъя-

ли самодельный нож.

По заявлению сторожа парка на-

рядом ГАИ задержан гражданин,

который из хулиганских побужде-
ний разбил стекло в сторожке

парка.

Всего за минувшие двое суток

изъято 4 единицы оружия, из них

— 3 огнестрельного, 70 единиц

боеприпасов.

К административной ответст-

венности за различные правонару-

шения привлечено 67 человек, из

них за совершение мелкого ху-

лиганства на улице — 7; за неза-

конную торговлю — 2; за наруше-

ние правил разрешительной систе-

мы — 1; за продажу товаров не-

надлежащего качества — 2; за

нарушение паспортно-визовых пра-

вил — 8 человек.

Всего за период с начала про-

ведения операции «Сигнал-2» на

улицах города совершено одно

преступление.

НЕ ОТХОДЯ ОТ КАССЫ
В редакцию обратился недавно

житель нашего города с просьбой!
помочь в необычной проблеме.
Он показал купюру достоинством

в 50 тысяч рублей, которую, по

его словам, получил в городском

Сбербанке. На ней отчетливо вид-

нелись надписи, сделанные шари-

ковой ручкой. Из-за этого купюру

отказались принять в магазине. Не
признали своей вины работники
Сбербанка, поскольку наш посети-

тель не проверил сразу выданные

ему деньги. Обратился за помо-

щью в Ленпромстройбанк, но и

там ему лишь посоветовали от-

править или отвезти лично испор-

ченную купюру в Госбанк — в

Санкт-Петербург или Москву.

Как нас заверили в Сбербанке,
все купюры при получении прове-

ряются. Тем не менее, такие «рас-

писные» деньги периодически по-

падают в оборот. С просьбой об об-
мене люди обращаются почти еже-

дневно. Но поскольку обмен на

месте практически не производит-

ся, на эту процедуру уходит не

менее месяца.

И раньше порой встречались на

денежных билетах надписи, но то-

гда замены их не требовалось. А
сейчас нам следует быть более
внимательными. И работникам
банков, пусть даже коммерческих,

частных, не вредно было бы поду-

мать, как быстрее помочь людям

в подобных ситуациях. Престиж
банков от этого только вырастет.

С. ШИШКИНА.
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В избирательный
округ № 4 входят:

УЧАСТОК № 9/731
В границах улиц:

Гагарина, дома

№№ 1 , 1а, 3, 5, 5а,
7, 9, И, 13, 52, 58.

Адрес участковой
избирательной ко-

миссии и помещения

для голосования —

улица Спортивная,

дом № 4, школа ра-
бочей молодежи.

УЧАСТОК № 10/732
В границах улиц:

М Горького, дома

№№ 1/11, 5/9, Спор-
тивная, дома №№ 6,
19, 19а, 21; Почто-
вый переулок, дома
№№ Ю, 11, Па, 12,
13; Кирова, дома
Л1 »’ 51 корпус 1, 51
корпус 2, 53; Клим
чу ка, дома № 1а, 2,
4; Правокушельская,

Гавриловская, Ра-
бочая, Малая Рабо-
чая, Поселковая, Бо-
ровая, Красная,
ДОК, переулок

Плюсский.
Адрес участковой

избирательной ко-

миссии и помещения

для голосования

улица Климчука,
дом 1а, индустри-

альный техникум.
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; Г ; - и программы кандидатов в депутаты 

,//ж   .. .г а ы п культуоы сохранены все

городского муниципалитета по избирательному округу № 4

Надежда Васильевна
БЕГУНКОВА

Родилась в г. Токмак Фрун-
зенской области в 1948 го-
ду. Жила и училась в си-
бирском городе Ялуторовске
Тюменской области. Закон-
чила Культурно-просветите-

льное училище, работала
старшей пионервожатой, зав.
детским сектором, директо-
ром профсоюзного клуба. В
Сланцы приехала в 1978 го-
ду и с этого времени рабо-
таю во Дворце культуры АО
«Завод «Сланцы». Начинала
свою работу художественный,
руководителем, а с 1982 го-
да — директором. Стаж в
культработе — 24 года.

В 1983 году поступила в
ордена «Знак Почета» Выс-
шую профсоюзную школу

культуры и окончила ее в
1988 году. Имею взрослую
дочь и мать 85 лет.

Ранее в государственные
структуры власти не избира-
лась: баллотируюсь впервые,
поэтому конкретной програм-
мы нет. Сейчас у депутатов
муниципалитета обязаннос-
ти конкретные и определен-
ные. Об этом уже писали, и
избиратели с ними знакомы.
Решила баллотироваться по-
тому, что от культуры дол-
жен быть представитель в
муниципалитете.

Ведь ни для кого не сек-
рет. что в нашей большой
стране, и, в частности, в го-
роде. на культуру. просве-
щение и медицину обраща-
ют мало внимания. Наши
дети обделены вниманием, а
пенсионеры находятся в пла-
чевном состоянии.

Конечно, здесь нельзя ви-
нить только мэрию, ведь
предприятия не работают,
поэтому и бюджет пуст.

Ни для кого не секрет,
что единственное предприя-
тие, стабильно работающее
на сегодняшний день. — это
АО «Завод «Сланцы». Но
оно не может содержать
весь город, ведь и так очень
много соцкультобъектов со-
держит коллектив завода. А
сколько он помогает городу
— это и АТП, и милиция, и
РТМО, школы. АО «Слан-
цевское» и многие другие.
Благодаря заводу во Дворце

культуры сохранены все
творческие коллективы. Из
них — три народных, дет-
ские, а это значит, что наши
участники творческих кол-
лективов, в первую очередь,
дети, не пойдут в подворот-
ни, а будут уважать и знать
свою родину, свои традиции.

Несмотря на сложное вре-
мя, в котором мы живем,
когда культура почему-то
должна зарабатывать день-
ги на свое содержание, ее
работники делают все воз-
можное, чтобы каждый же-
лающий мог посещать плат-
ные мероприятия Дворца,
чтобы не страдал семейный
бюджет. Ведь цены у нас
минимальные, а организация
праздников и содержание
творческих коллективов тре-
буют больших финансовых

затрат.
Сланцевчанам хорошо из-

вестны творческие коллекти-
вы Дворца культуры — на-
родный танцевальный ан-
самбль «Мозаика». На-
родный коллектив хор
русской песни, Народный те-
атр. изостудия, кукольный
театр, хор ветеранов и дру-
гие коллективы. Каждая
встреча с ними приносит лю-
дям радость.

И последнее. Уважаемые
избиратели, не поленитесь,
пойдите 20 марта на изби-
рательные участки. Ваша
пассивность может привести
к повторным выборам, а это
опять большие затраты, при-
чем ваших денег.

Владимир Павлович
КАЛЬХЕРТ

Родился в г. Новосибирске
в 1956 году, а в 1980 году
окончил Новосибирский мед-
институт. С 1986 года в
Сланцах, в настоящее время
~ детский психиатр. Жена  

медсестра кардиологиче-

ского отделения. Дочь —
студентка МГТУ им. И. Э
Баумана, сын — ученик 1 0
класса средней школы № 5.

* * *

_ Что побудило Вас
включиться в предвыборную
борьбу?

_ Причин несколько.
Главная — это нарастающий
развал городского здраво-
охранения. До 1989 года
наш город по смертности на-
селения находился на сред-
необластном уровне, а затем
круто пошел вверх. В насто-
ящее время сланцевчане вы-
мирают на 10 процентов ин-
тенсивнее, чем те, кто живет
в остальных районах.

Такое положение отчасти
является результатом ряда
явных организационных оши-
бок допущенных руковод-
ством больницы. Службы,
обеспечивающие неотлож-
ную медицинскую помощь,
хронически недоукомплекто-
вываются врачами. Мало кто
из жителей города догадыва-
ется, что реаниматологов у
нас почти втрое меньше, чем

в среднем по области, а вра-
чей скорой помощи меньше
в восемь (!) раз. И, что са-
мое невероятное, так было и
год, и три, и пять назад. До
поры до времени этот про-
счет компенсировался сла-
женной работой стационара.
Но затем, когда уровень жи-
зни стал падать и приобре-
тение лекарств для многих
стало непозволительной рос-
кошью, нагрузка на скорую
помощь, естественно, возрос-
ла, а требования к ее эф-
фективности повысились. Ес-
ли добавить к этому небыва-
лый рост всевозможных от-
равлений, то станет, думаю,
ясно: такой внезапно вырос-
шей тяжести заведомо сла-
бое звено выдержать не мог-

ло.

Уже в 1991 году по тако-
му показателю, как госпита-
лизация больных инфарктом
миокарда, в первые сутки
Сланцы с большим отрывом
укатились на последнее, са-
мое худшее место в области.
Казалось бы, сигнал тревоги
пробил. Но никаких выводов
не делается. Хуже того: в
1992 году предпринимается
сомнительного смысла пере-
вод кардиологического от-
деления, скорее добавивший
проблем, чем убавивший их.
Новых сотрудников для важ-
нейшего участка работы при-
дется собирать с миру по
нитке. Новое отделение ста-
ло проходным двором, через
который день и ночь проно-
сятся каталки с кричащими
и стонущими людьми. Даже
оборудование, необходимое
для наблюдения и ухода за
тяжело больными, оказалось
не функционирующим.

— " Но, может быть, обо-
рудование не купили пото-
му, что к этому времени
ухудшилось финансирование !

— Вряд ли. Во всяком
случае аппаратура, которая
в отличие от той, что требу-
ется для наблюдения за тя-
жело больными, способна
приносить доход от платных
услуг, продолжала закупать-

ся.
— Не хотите ли сказать,

что больница стала своего
рода коммерческим предпри-

ятием?
— Не стану ни подтвер-

ждать, ни опровергать та-
кой мысли, но порочность
курса больничной админист-
рации определяется даже не
наличием или отсутствием
коммерциализации, а невос-

приимчивостью по отноше-
нию к происходящим переме-
нам: если то, что делается,
не соответствует реальности,
тем хуже для реальности. А
в реальности хуже становит-
ся здоровью и жизни слан-

цевчан.
— Но, позвольте, не слиш-

ком ли мрачную картину
Вы рисуете? Получается, что
в недалеком будущем Слан-
цы станут мертвым городом?  

Ничего подобного. Это
будет самый здоровый город
в' России (уж если не в Рос-
сии, то в нашей области —

точно).
— ?!  

Он будет «санирован».

Когда естественный отбор
«выбракует» недостаточно
жизнеспособных, смертность,

естественно, упадет, а на ба-
зе РТМО можно будет от-
крывать «школу передового

опыта» .

— А как, на Ваш взгляд,
относится к этой информа-
ции городская администра-

ция?
— Вероятно, руки не до-

ходят. Время сейчас очень
сложное: за всем не усле-
дишь. Не помогли админист-
рации и депутаты горсовета.
В частности, комиссия горсо-
вета по здравоохранению все
эти годы не ставила эти во-
просы.

— Насколько я понимаю,
в случае Вашего избрания
Вы будете стремиться по-
вернуть сланцевское здраво-
охранение лицом к людям.
Как Вы это себе представля-
ете? Ведь возможности де-
путатов муниципалитета на-
много скромнее, чем те, что
были у прежних.

.
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— Важнейшая функция
контроль финансовых средств
— все же осталась. А кто
контролирует финансы
контролирует все. Надо то-
лько глубоко знать ту или
иную проблему. Вообще же.
если жить по средствам, то
проблем было бы намного
меньше. Зачем, например,
строить новое здание дет-
ской поликлиники, когда де-
тей становится все меньше,
зачем содержать под контору
ЗАГС целый дворец со зри-
тельным залом на сотни
мест _ В едь большей тор-
жественности, чем в церкви,
не достичь нигде. Зачем го-
нять полупустые автобусы на
Петербург, жалуясь одно-
временно на нехватку топ-
лива для городских марш-
рутов? Определенную часть
сэкономленных средств мо-
жно пустить на содержание
подросткового спорта, му-
зыкальной школы, детских
кружков и т. д. Но основная
задача, которую ставлю пе-
ред собой, — не допустить
превращения охраны здоро-
вья населения в «санацию».
Полагаю, что это мое стрем-
ление созвучно жизненным
интересам каждого сланцев-

чанина. _

— И как скоро Вы наме-
реваетесь приступить к реа-
лизации своих планов.

— Да я, в общем-то, уже
приступил. Проблема стави-
лась мной перед администра^-
цией города, подробный
анализ предлагался мной
для опубликования в газете

«Знамя труда».
— И что же?
— После двухмесячного

пребывания в редакции он, не
без участия главного врача,
был списан в архив. Так что
медлить в случае избрания
не собираюсь. Тем более, что
речь идет о жизни и здоро-
вье людей.

Вынужден сделать примечание.
Пользуясь правом кандидата в депутаты на публика-

цию программы, В. П. Кальхерт приводит факты, опро-
вергнутые медиками РТМО на встрече за ^РУ ГЛ “* сто-
лом» 4 марта, где обсуждался материал В. П. Кальхерта^
не принятый редакцией к опубликозанию. Именно после
обсуждения со специалистами я принял решение не пу

ликовать его. в ИВАН0В ,

редактор «Знамени труда».

Александр Борисович
ЛАВРОВ

Родился 25 апреля 1948
года в г. Заволжске Иванов-
ской области, в семье рабо-
чего. В 1963 году, после 8
классов средней школы, по-
ступил в химико-технологи-
ческий техникум г. Кинешма
и успешно закончил его в
1967 году.

С 1967 по 1969 год нахо-
дился на действительной _—

службе в армии. В 1969 го
ду поступил в Ленинградский
химико-технологическии ин-

ститут им. Ленсовета. Закон-- Д—
чив институт в 1975 году,
приехал в г. Сланцы для ра-
боты на завод «Полимер».
За время работы на этом
предприятии с 1975 по 1
год прошел путь от мастера
до начальника цеха. Изби-
рался председателем проф-
союзного комитета и секре-
тарем партбюро этого круп-
ного предприятия.

В дальнейшем полтора го-
да работал заведующим про-
мышленно-транспортным от-

делом горкома КПСС.

С марта 1985 года по де-
кабрь 1988 года — замести-
тель председателя Сланцев-
ского горисполкома, после
чего по своей инициативе
вернулся на завод «Поли-_
мер» и до 1991 года рабо-
тал в качестве начальника
технического отдела завода.

В период с 1991 года рг^
ботал заместителем директо-
ра хлебокомбината, затем в
течение 1993 года директо-
ром молочного завода. ч
1982 года по 1993 год он
постоянно избирался депута-
том городского Совета на-
родных депутатов и облада-
ет солидным опытом в этой
работе.

Длительное время возглав-
ляет городскую работу ко-
миссии по охране здоровья
населения, материнства, дет-
ства и социальной помощи.

Где бы ни работал Алек-
сандр Борисович, его стиль
поведения и руководства ха-
рактеризуется дипломатич-
ностью и контактностью, вы-
соким профессионализмом.
Быстро сходится с людьми,
способен воодушевлять и мо-
билизовать их.

Отличается дисциплини-
рованностью и ответствен-
ным отношением к делу, вы-
сокий уровень кругозора и
культуры. Вежлив, такти-
чен доброжелателен, акку-
ратен, сдержан. Хороший со-
беседник. Спокойный и урав-
новешенный в общении
людьми, внимательно отно-
сится к их нуждам и запро-
сам. Умеет создавать и под-
держивать благоприятный
психологический климат
коллективе. Женат. ®
двоих сыновей школьного
возраста. Александр Борисо-
вич — любящий отец и мно-
го внимания уделяет своим
сыновьям.

Владимир Анатольевич
ПРОНИН

Родился в г. Сланцы 21
апреля 1958 года в семье ра-

бочих, русский, родители

родом из Псковской области.

Трудовую деятельность

начал в 1975 году на СПЗ
«Сланцы» слесарем по ре-

монту контрольно-измери-

Ч тельных приборов и автома-

^ тики. После службы в Совет-
Ской Армии учился и рабо-
тал: водителем, электро-

монтером, слесарем по ре-

'“'монту технологического обо-
рудования, проходчиком.

В 1984 году закончил Ле-
нинградский горный инсти-

тут им. Г. В. Плеханова и

работал на строительстве

шахт и рудников на Дальнем
Востоке, а также горным

мастером, заместителем на-

чальника участка, начальни-

ком подземного участка. В
1987 году вернулся в родной

город и один год работал на

шахте «Ленинградская». В
1988 году принят на работу
в комбинат благоустройства
города начальником дорож-

ного участка, затем назначен

главным инженером, а с

1990 года — директор ком-

бината.

Кандидатом в депутаты

городского муниципалитета
меня выдвинул коллектив

комбината благоустройства
города. Доверие людей я

принял как большую ответ-

ственность и обязанность.

Людям трудно жить в на-

ше неспокойное время. Осо-
бенно тяжело приходится

пенсионерам, медикам, педа-

гогам, все больше и больше
становится безработных, их

ряды начали' пополнять шах-

теры. Большая часть населе-

ния живет от получки до по-

лучки, от пенсии до пенсии,

а многие уже и этого не име-

ют. Чувствуя боль и страда-

ния людей, оставаться в сто-

роне я не вправе. И дал со-

гласие баллотироваться в

депутаты городского муници-

палитета по избирательному
округу № 4. Проблемы на-

селения по этому округу

мне более знакомы, в осо-

бенности частного сектора.
(

В течение всей своей тру-

довой деятельности я не

вступал ни в одну партию и

сегодня не хочу отдавать

предпочтение какой-либо из

них. Я выступаю на выборах
как единственный предста-

витель жилищно-коммуналь-
ного хозяйства, хорошо зна-

ющий проблемы коммуналь-

щиков. Но на сегодняшний
день есть острые нерешен-

ные проблемы, в частности,

упадок здравоохранения, не-

хватка лекарств. А если они

и есть, их нужно покупать

но дорогим ценам, что не

каждому по карману.

Не хватает средств на при-

обретение продуктов для дет-

ских дошкольных учрежде-

ний. Неуклонно растут цены

на продукты питания первой
необходимости. Теряется ду-

ховно-нравственное начало

молодежи. Наш рынок и го-

родские магазины зачастую

отпускают недоброкачествен-
ные импортные продукты пи-

тания и алкогольные напит-

ки, это уносит десятки жиз-

ней. Смертность в нашем

городе почти в три раза вы-

ше, чем рождаемость. Так,
к примеру, захоронено на

городском кладбище: в 1989
году 450 человек, в 1993 го-

ду — 740 человек, цифры
говорят сами за себя. Сель-
ское хозяйство, промышлен-

ность, строительство нахо-

дятся в экономическом кри-

зисе, к тому же они задав-

лены налоговым беспреде-
лом.

И проблемы жилищно-ком-

мунального хозяйства также

сказываются на благополу-

чии жителей города. Из-за

дефицита городского бюдже-
та неоднократно отключа-

лась подача горячей воды,

не хватает средств на приоб-
ретение мазута для отопле-

ния города. Пришлось сни-

зить качество и объем работ
по обслуживанию жилого

фонда и объектов благоуст-
ройства. Экономическая ли-

хорадка будоражит жизнен-

но важные муниципальные
предприятия, в том числе

МП «Теплосеть», МП «Во-

iP|
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Петр Ильич
РОМАНОВ

Родился 24 апреля 1958
года в п. Алексеевна Калуж-
ской области. В 1976 году

по окончании ГПТУ-13 в го-

роде Фокино Брянской обла-
сти был направлен в город

Сланцы. С 1977 по 1979
год — служба в рядах Со-
ветской Армии. С 1979 года

по настоящее время работа-
ет водителем БелАЗа в АО
«Цесла». Женат. Имеет сы-

на и дочь. Член ЛДПР.
*  

Мы хотим жить в свобод-
ном, демократическом обще-
стве, быть спокойными за

свою жизнь, за благополучие
своих детей.

Нормальная жизнь каждой
семьи складывается из нали-

чия жилья, доступных цен и

отсутствия очередей. Семья
крепка трезвым любящим
мужем и здоровыми детьми

— это и есть человеческое

счастье!
Задача любой власти —

обеспечить нормальные ус-

ловия для производственной
деятельности общества и его

членов.

Я не хочу вас обманывать,
мол, голосуйте за нас, мы

сразу сделаем вас счастли-

выми и довольными. Нет.
это был бы обман. Предсто-
ит огромная работа. Я такой,

как и вы. Ваши заботы —

это наши заботы
ОБРАЩЕНИЕ К ИНВА-

ЛИДАМ, ПЕНСИОНЕРАМ
г. СЛАНЦЫ

Уважаемые наши бабушки
и дедушки! Уважаемые ве-

тераны войны и труда! Ин-
валиды! Вы, представители

старшего поколения, оказа-

лись в самой тяжелой ситуа-

ции. Самое главное для

вас — это психологическая
травма. Прожита почти вся

жизнь: 30, 40, а то и 50 лет

трудового стажа. На старос-

ти лет — болезни, порою

инвалидность, мизерная пен-

сия, а почти каждый день

радио, телевидение, газеты

в выступлениях различных

политических деятелей, весь

исторический период, кото-

рый вы прожили, охаивают,

как будто бы все было стра-

шно, все было неправильно,

все была ошибка. И это не-

приятно вам. Каждый из

вас волей-неволей чувствует

себя виноватым, как будто
бы он сделал что-то не так.

На самом деле это были

доканал», МП «ЖПЭП»,
МП «Горэлектросеть»,
СПАТП.

Как жителю города и как

директору комбината благо-
устройства города мне хо-

чется видеть наш город бо-
лее чистым, более красивым,

более зеленым. Во время

предвыборной кампании и в

мой адрес поступают крити-

ческие замечания от населе-

ния и, в частности, по воп-

росам благоустройства горо-

да. И, надо признать, зачас-

тую справедливые. Мне хо-

телось отметить, что в 1992
— 1993 годах комбинату пе-

редали с разных предприя-

тий на обслуживание основ-

ные центральные дороги, мо-

сты, парки, скверы, памят-

ники и другие объекты.

В 1993 году комбинат сво-

ими силами и силами АО

«Вика», ДРСУ, ТОО «Риза-

лит» произвели капитальный

ремонт дорог по улицам:

Горняков, Заводская, Сверд-

лова, Кутузова, ДОК. Вы-

полнен ремонт тротуара по

ул. Партизанская, к школе

№ 12. Не забыли и частный

сектор. Асфальтирована до-

рога по ул. Красная. Правда,

там остались нерешенные

проблемы водоснабжения,

обеспечения в полной мощ-

ности электроэнергией рай-

она ДОК и прилегающих к

нему улиц частного сектора,

обеспечение газом.

К сожалению, по техниче-

ским причинам не закончен

капитальный ремонт моста

через реку Плюсса по ул.

Ленина.

ошибки отдельных политиче-

ских руководителей. А каж-

дый из вас прожил честную,

хорошую жизнь. Каждый из

вас сделал очень много для

нашей страны. Это вы под-

няли огромные европейские
города. Это вашим трудом

создана самая мощная в ми-

ре промышленность. Это вы,

несмотря на все трудности,

кормили страну. Вы создали

великую науку России. Вы
выиграли для нас все войны.
Вы нас защитили от всех

бед. Поэтому от имени на-

шей партии мы всегда вам

признательны. И дай Бог
вам здоровья, чтобы жили

вы еще много лет. Государ-
ство обязано отдать вам все

то, что вам положено. Вы
внесли свои деньги в тот

пенсионный фонд, из которо-

го вам должны сегодня пла-

тить приличную пенсию, по-

стоянно повышая ее в связи

с уровнем цен.

Мы очень хотим сделать

так, чтобы вы чувствовали

себя полноправными членами

нашего общества, чтобы вы

И еще мне хотелось отме-

тить: больно смотреть, ког-

да только восстановленные
чугунные перила на Киров-
ском мосту вновь выламыва-

ются и сбрасываются в

Плюссу. Урны и даже кон-

тейнеры переворачиваются
мусор разбрасывается. Неко-
торые граждане считают воз-

можным выгуливать своих

собак на территории захоро-

нения павших воинов на Се-

верной окраине города У

кого-то поднялась рука на

самое святое, на нашу па-

мять о погибших. Были раз-

биты мемориальные надгроб-
ные плиты с именами погиб-
ших.

В летнее время из клумб

выкапываются или просто с

корнями вырываются цветы,

и приходится 2 — 3 раза под-

саживать их в клумбы. Внут-
ридворовые площадки каж-

дый год требуют существен-

ного ремонта, и я еще мог

бы привести десятки приме-

ров варварского отношения

к объектам благоустройства
Призываю молодежь, детей

и все население города бе-

режно относиться к народно-

му добру, особенно сейчас

когда каждый' рубль на сче-

ту. Это ведь наши с вами

деньги, и пусть лучше они

идут на укрепление здраво-

охранения, школ, садиков.

В случае выбора меня де-

путатом городского муници-

палитета однозначно могу

сказать, что решить все

проблемы избирателей моего

округа, населения города од-

ному, и, даже всему составу

городского муниципалитета.

(Окончание на 4-й стр.).

жили полнокровной жизнью,

чтобы никто вас не обижал,
не оскорблял, не унижал ва-

ши чувства, вашу старость.

Вам так хочется немножко

доброты от общества, в кото-

ром вы живете. И тепла в

ваших квартирах, чтобы не

мерзнуть. Чтобы хоть что-то

было в холодильнике. По-
читать газету, где есть хоть

какие-то добрые слова в ваш

адрес, включить радио, теле-

визор, и чтобы там не было
фильмов насилия. ужасов,

неприятных для вас' амора-

льных сцен. Необходимо сде-

лать так, чтобы старость бы-
ла тоже приятным временем

в жизни человека. Поэтому
мы не будем вас обманы-
вать, завоевывать ваши го-

лоса, дескать, отдайте голо-

са, а потом пропадите пропа-

дом, Нет, мы никогда вас не

предадим и не введем в за-

блуждение!
С глубоким к вам уваже-

нием, низким поклоном!
Кандидаты в депутаты в

городской муниципали-
тет от ЛДПР.

ч
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Галина Павловна
ТИКК

Родилась в 1948 году в

Литве. В 1968 году закон-

чила химический техникум в

г. Кохтла-Ярве и с этого вре-

мени живу в г. Сланцы. Ра-
ботала на СПЗ оператором

ПРАУ-2, а с 1969 года по

настоящее время работаю на

ремонтно-механическом за-

воде ЛПО «Ленинградсла-
нец». 10 лет работала лабо-
рантом литейного цеха, а с

1979 года на инженерно-тех-

нических должностях. В на-

стоящее время работаю ин-

женером по охране природы

и труда. Много лет на заво-

де была неосвобожденным
секретарем партийной орга-

низации. В настоящее время

вне партий и общественно-
политических движений.

Замужем. Имею взрослую

дочь и сына, который слу-

жит в настоящее время в ар-

мии.

В нынешних условиях и по

полномочиям депутатов труд-

но говорить о какой-либо
предвыборной программе и

обещать избирателям что-то

конкретное. Я могу обещать
достойно и объективно ре-

шать проблемы избирателей
и стремиться помогать улуч-

шить материальное благосо-
стояние жителей нашего го-

рода.

Меня, как каждого граж-

данина, волнует обнищание
нашего народа, низкий ма-

териальный жизненный уро'
вень, особенно у пенсионе-

ров. Продолжается спад про-

мышленного производства,
многие предприятия не полу-

чают заработную плату уже

не один месяц. Немаловаж-
на судьба наших крупных

предприятий. Что будет, ес-

ли сегодня остановятся такие

предприятия, как СПЗ, ЛПО
«Ленинградсланец». Если не

будет сбыта продукции ЛПО
«Ленинградсланец», это по-

влияет очень заметно на

бюджет города, а также по-

полнится армия безработных,
ведь в объединении работает
более 5000 человек. А су-

дьба и жизнь нашего города

всегда была связана с судь-

бой шахтеров. А если доба-
вить, что у нас много чисто

шахтерских семей, то можно

себе представить, сколько

людей останется без мате-

риальных средств. Каждая
семья, несомненно, сталки-

валась с медицинским обслу-
живанием. Лекарств нет, лю-

дей лечить нечем. К специа-

листам на прием не попасть.

Для пенсионеров лекарства

вообще стали недоступными,
а ведь это те люди, которые

отдали свою жизнь произ-

водству, а сегодня они ока-

зались незащищенными.

Если говорить об экологии

нашего города, то она остав-

ляет желать лучшего. За-
грязнение рек и воздушного

бассейна превышает всякие

допустимые нормы, а это все

отражается на здоровье лю-

дей. Если перечислять все

наши проблемы, то их будет
очень много. Это и плохая

работа транспорта, а если

посмотреть на наш город, то

везде грязь, неустроенность.

Просто обидно за наш город.

Хотелось, чтобы был хозяин

в городе, решались городские

проблемы.

Хочу пожелать депутатам,

которые будут работать в

муниципалитете города, не

забывать о наших проблемах
и стараться их решать.



Программа В.
(Начало на 3-й стр.).

невозможно. Корни зла и
развала страны глубоко ухо-
дят в верхние эшелоны вла-
сти. Но я с теми, кто сегод-
ня хочет остановить развал
России и не будет жалеть
сил, защищая интересы тру-

А. Пронина
дящихся. Свою задачу я ви-

. жу,-а..совместной работе де-
путатов городского муници- —

палитета и администрации

района:
— в строгом и рациональ-

ном использовании бюджета
города для решения самых

острых проблем города;

Наталья Николаевна
ЦУХЛОВА

1953 года рождения, обра-
зование высшее, учитель

русского языка и литерату-

ры. В 1971 году начала тру-

довую деятельность в непол-

ной средней школе № 5,
прошла путь от лаборанта
до директора данной школы,

с 1988 года возглавляет от-

дел образования при город-
ской администрации. Заму-
жем. Сын — слушатель ака-

демии.
*  

— Наталья Николаевна,
сейчас, можно сказать, Вы и

так обладаете определенной
властью, являясь заведую-

щей гороно. Зачем Вам по-

— оказывать посильную
помощь в решении социаль-
ных проблем, в первую оче-

редь малообеспеченным сло- 
ш -.аа селения- .(цедсншевам.—

—медикам;- педагогам, - " низко-

оплачиваемым рабочим), бо-
'роться с безработицей;

— уделить должное вни-

мание воспитательной работе
подрастающего поколения;

надобился мандат депутата

муниципалитета?
— Не могу сказать, что я

сразу приняла решение бал-
лотироваться в депутаты.

Причин для раздумий было
много. Во-первых, наблюдая
работу депутатов последнего
созыва, часто приходилось

видеть некомпетентный под-
ход к решению вопросов,

жизненно важных для наше-
го города. Часть депутатов
занимала критиканскую пози-
цию, но не конструктивную.
Все это, естественно, меша-
ло продуктивной деятельно-
сти депутатского корпуса.
Во-вторых, опыт депутатской
деятельности, администрати-

вной позволил понять и по-
чувствовать проблемы горо-

— сохранить то, что мы
еще имеем, восстанавливать
разрушенное, строить новое,

прогрессивное;

— на всех уровнях боро-
ться с бесхозяйственностью;

— отстаивать интересы

избирателей на уровне своей
компетенции, решать вопро-

сы не только головой, но и
сердцем,

да, а, значит, это поможет
в принятии грамотных реше-
ний. В-третьих, изменились

функциональные обязаннос-
ти депутатов. Круг вопросов
сегодня значительно сужен
и конкретизирован, то есть

депутатская деятельность не

будет идти в ущерб основной
работе, а для меня это
очень важно.

— Сейчас выдвинуто мно-

го представителей от различ-

ных бюджетных организаций:
милиции, РТМО, гороно. Вы
в том числе. Не будут ли

они, если пройдут в муници-

палитет, кроить бюджет пре-

жде всего в свою пользу?
— Я не собираюсь, если

буду избрана депутатом му-
ниципалитета, ставить ак-

Приглашаю всех горожан

на выборы 20 марта. Можно

понять тех, кто категориче-

ски отказывается идти на

выборы, тех, кто уже ни в

кого и ни во что не верит.

Но чем больше будет равно-

душных и озлобленных лю-
дей, тем меньше шансов
выйти из политического и

экономического тупика.

центы только на успешном
развитии образования. Наи-
более важно в условиях обо-
стрившейся экономической
ситуации определить приори-

теты в каждой бюджетной
отрасли, чтобы разумно рас-

пределить бюджет и сохра-

нить наработанное.
— Мы встречаемся с Ва-

ми накануне выборов, что

бы Вы хотели сказать сво-

им избирателям?
— Пользуясь случаем, хо-

чу пригласить всех избира-
телей 20 марта прийти к из-

бирательным урнам, чтобы
выразить свою позицию, не-

важно какую. Главное —

выразить свое отношение, не
остаться пассивным наблю-
дателем.

На трассе —

школьники

3 марта на стадионе

«Химик» отдел по об-
разованию админист-
рации Сланцевского
района провел соревно-

вания по лыжным гон-

кам среди сборных
команд средних школ

в зачет спартакиады

школьников. На этих

соревнованиях средние

школы выступили сбор-
ными командами 10 —

1 1 классоз. Приняли
участие четыре сред-

ние школы: № 1, № 2,
№ 3, № 6.

В общекомандном зачете

первое место заняла сборная
команда школы № 3. Лыж-
ники этой команды набрали

3243 очка. На втором месте

спортсмены школы № 1 —

у них 2081 очко. Третье ме-

сто у лыжников школы № 6
— 1742 очка. Сборная
команда старшеклассников

школы № 2 набрала 2740
очков, но неявка одного
лыжника отодвинула коман-

ду на четвертое место.

В личном зачете среди уча-

щихся 10 — 11 классов на

дистанции 5 км победителем
стал Денис Пахомов (школа

№ 2). Его результат 22 мин.

49 сек. На втором месте Сер-
гей Бондаренко — 22 мин.

55 сек. На третьем месте

Дима Алексеев — 23 мин.

31 сек (оба из школы № 3).

Среди девушек на дистан-
ции 3 км первое место заня-

ла Ира Ломакина (школа
№ 2) с результатом 15 мин.
36 сек. Второе место у Тани
Болотовой (школа № 3) —

16 мин. 15 сек. На третьем
месте Наташа Белякова
(школа № 2) — 17 мин. 29
сек.

Учащиеся ПТУ-57 выступи-

ли на этих соревнованиях

вне зачета спартакиады

школьников и показали от-

личные результаты. Их ко-

манда набрала 4396 очков,

а учащиеся училища показа-

ли результаты лучше, чем

учащиеся школ. Виктор Кор-
неев пробежал дистанцию 5

км за 15 мин. 31 сек., Вла-
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димир Козлов — за 16 мин.

42 сек., а Александр Свире-
пое показал результат 17
мин. 09 сек.

В личном зачете также

приняли участие мальчики и

девочки младшего возраста.

На дистанции 5 км среди

мальчиков первое место за-

нял Саша Рулев (школа
№ 1). Его результат 21 мин.

11 сек. На втором месте Ва-
лера Иванов (Выскатская
школа) — 24 мин. 17 сек.

На третьем месте Женя Ку-
лаков (школа № 4) —

24 мин. 36 сек.

На дистанции 3 км среди

девочек самой быстрой была
Вера Рыбакова (Выскатская
школа). Ее результат 11 мин.
48 сек. На втором месте Да-
ша Любимова (школа № 1)
— 16 мин. 20 сек.

В. ДМИТРИЕВА,
методист по физическому
воспитанию городского

методкабинета.

. . . и взрослые

В этот же день на стадио-

не «Химик» соревнования

среди любителей лыжного

спорта проводил отдел по

делам молодежи, физкуль-

туре и спорту. Желающих
было немного — 15 человек.

Мужчины и женщины бежа-

ли дистанции соответственно

пять и три километра. Пого-

да была замечательная, пре-

красная трасса, хорошо ра-

ботала судейская бригада,

поэтому на дистанции шла

упорная борьба.

Первое место среди муж-

чин занял М. Салаков с ре-

зультатом 13 мин. 57 сек.

На втором месте С. Федоров
(14 мин. 26 сек) и третье

место у Ю. Оя (14 мин.

56 сек.).

Среди женщин лучший ре-

зультат показала Лена Му-
равьева — 9 мин. 49 сек.

Одновременно с результатом
9 мин. 50 сек. пришли на

финиш Наталья Салакова и

Лариса Козулина. Они и по-

делили 2 и 3 места.

Нине Григорьевне
ПРОКОФЬЕВОЙ

Поздравляем с юбилеем.
Все счастье, что есть на

свете, всю радость, что есть

на земле, всю любовь на на-

шей планете в этот день мы
дарим тебе. Пусть лицо
озаряет улыбка, и не ста-

рится сердце вовек. Ты для
нас самый лучший на свете,
самый близкий, родной че-

ловек.
Дочери, зятья, внуки и

внучки.

Вячеславу Дмитриевичу
СТРУЖИНСКОМУ

Сердечно поздравляем с
70-летием со дня рождения.
Желаем здоровья на долгие
годы, боевого духа, оптимиз-

ма, счастья, мира и благопо-
лучия.

Совет ветеранов парти-
занского движения райо-
на.

Banecnaev Дмитриевичу
СТРУЖИНСКОМУ

Районный совет ветеранов
войны и труда сердечно по-

здравляет Вас с 70-летием
со дня рождения. Желаем
крепкого здоровья, благопо-
лучия, посильной работы в
ветеранской организации
шахты «Ленинградская» и

района.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

ПЯТНИЦА, 18 МАРТА
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00. 12.00, 15.00, 18.00,
01.00, 0.20 — Новости.
6.15 — Утренняя разминка.

6.30 — Утро. 8.45 — «Все
дело в шляпе» — мульт-
фильм. 9.20 — Фильм —

детям. «Родник». 10.10 —

Футбол. На пути к Уэмбли.
11.10 — Играет з. а. Рос-
сии А. Скляров (баян).
11.20, 19.15 — Америка с
М. Таратутой. 11.50— Пресс-
экспресс. 12.20 — «Горячев
и другие» — худ. телесери-
ал. 17-я серия. 15.25— Пред-
приниматель. Деловая хро-
ника. 15.25 — Бридж.
15.55 — Бизнес-класс. 16.10
— Фильм — детям. «Род-
ник». 17.00 — Компас-сказ-
ка. 17.50 — Азбука собст-
венника, 18.25 — Новости
культуры. 18.40 — Человек
и закон. 19.45 — Поле чу-
дес. 20.40 — Спокойной но-
чи, малыши! 21.45 — В клу-
бе детективов. Премьера те-
левизионного пятисерийно-
го художественного фильма
«Коплан». Фильм 3-й — «Ка-
рибский вампир». (Франция
— Швейцария). 23.25 — Че-
ловек недели. 23.40 — Оба-

на. 0.30 — Пресс-экспресс.

0.40 — Музобоз. 1.20 —

Программа X. 1.35 — Авто-
шоу.

КАНАЛ «РОССИЯ»
7.00, 14.00, 20.00, 23.G0—

Вести. 7.20 — Требуются...
Требуются... 7.30 — Форму-
ла-730. 8.00 — Новая ли-
ния. 8.20 — Время деловых

людей. 8.50 — Поехали. 9.00
— Всемирные новости Эй-
би-си. 13.35 — Крестьян-
ский вопрос. 14.25 — «Сан-
та-Барбара» —х. т. ф. 293-я
серия. 15.15 — Соседи по

планете. 15.45 — Б. Синкин
«Амок». Премьера телеопе-

ры по мотивам произведений
С. Цвейга. 17.00 — Там-там-
новости. 17.15 — Окно.
17.45 — Телегазета. 17.50—•

Дисней по пятницам. «Барри
из обители Святого Бернара»
— х. ф. 2-я серия. 18.45—

Ваше право. 19.00 — Уходя-
щая натура. Программа
Льва Аннинского. 19.45 —

Праздник каждый день.
20.25 — Подробности. 20.35
— Киномарафон. «Хиросима
— любовь моя» — х. ф.
22.30 — «К-2» представля-
ет: «Фрак народа». 23.40—

Автомиг. 23.45 — Звезды
говорят. 23.50 —Спортивная
карусель. 23.55 — «Евразия-
ТВ» представляет: «Тихие
дни в Клиши» — х. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

7.30, 12.30, 15.30, 19.30,
23.45 — Информ-ТВ. 7.55—
«Эх, Топтыгин, Топтыгин»,
«Лесные сказки» — мульт-
фильмы. 8.20 — «На пороге
ночи» — х. т. ф. 147-я и
148-я серии. 9.15 — «Маль-
чик с пальчик» — х. ф. 10.35
— Сказка за сказкой. 11.25
— Предвыборная информа-
ция. 11.30 — Скорая по-
мощь. 12.00 — Урок немец-
кого языка. 12.15 — «Сказ-
ки-невелички» — мульт-
фильм. 12.40 — Муз. мо-
мент. 13.15— Храм. 14.00 —

В стиле джаз-ретро. Фильм-
концерт. 14.20 — Фильмо-
скоп. «Горькая судьба Кате-
рины Измайловой». 15.25-—
Муз. момент. 15.40 — От-
крываю для себя Россию.
Кировск. 16.10 — Телемага-
зин. 16.15 — Искрись, моя
оперетта! Фильм-концерт.
16.45 — Фильмы режиссе-

ра А. Згуриди. «Собачье сча-
стье» — х. ф. 17.45 — Азбу-
ка гения. 18.15 — Во славу
Отечества. Репортаж. 18.30
— «Спецкор» представля-

ет: «Литовский транзит».

19.05 — Муз. момент. 19.10
— Большой фестиваль. 19.55
— Предвыборная информа-
ция. 20.00 — Выборы. Пря-
мой эфир. 21.00 — НТВ.

Сегодня. 21.35 — Телемага-
зин. 21.40 — Муз. момент.

21.45 — «Конь белый» — х.
т. ф. 8-я серия (Россия).
22.40 — Хронограф. 23.35
— Ваш стиль. 0.10 — Чем-
пионат России по теннису.
0.20 — Антология зарубеж-
ного кино. «Мертвые жен-
щины» (США). 1.50 — «По-
ра нам в оперу» — муз. т. ф.
2.50 — В мире вдохнове-
ния. Фильм-концерт. 3.40 —

Муз. момент.

Продаются а/м АЗЛК-2140
выпуска 1982 года и ВАЗ-
2102 выпуска 1984— 85 г.г.
в хорошем состоянии. Теле-
фон 65-412 с 20 до 23 ча-
сов.

Продается однокомнатная

квартира. Телефон 42-818.
•

Продается гараж на 3 по-

селке. Обращаться по теле-
фону 21-762 до 16 часов.

•
Продается ВАЗ-2106 в хо-

рошем состоянии. Обращать-
ся по телефону 73-603.

Меняется однокомнатная

квартира в Сланцах на ком-
нату в Санкт-Петербурге.
Телефон: 2-56-82.

2—2

Требуется мастер достро-
ить дом (6x6) в Сланцев-
ском районе (крыша, внут-
ренние работы). Телефон в

Санкт-Петербурге 275-86-08
до 1 апреля.

3—3

Выражаем искреннее собо-
лезнование Станиславу Ми-
хайловичу Траевичу по пово-

ду смерти матери.
Коллектив энергомеха-

нической службы шахты
«Ленинградская» и объ-
единения «Ленинград-
сланец».

Выражаем искреннее со-

болезнование родным и близ-
ким в связи с безвременной
смертью ПАНОВОЙ Нины
Арсентьевны.

Коллектив треста «Слан-
цымежрайгаз».

Коллектив яслей-сада
№ 12 выражает искреннее
соболезнование Татьяне Ми-
хайловне Кононовой в связи

со смертью мамы.

Fum
«ЗНАМЯ ТРУДА»

ведает ва во втарнвкам,

аредва, четвергам, аатхвцав
щ цНми

1«1в«»;
Я. К ШЩАЯОЩ
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